

Le Journal de Gien, 30 juin 2011

FAY-AUX-LOGES

Communauté de communes des Loges

Inauguration de la première tranche de la ZAC des Loges



Inauguration de la première tranche, de la ZAC des Loges, avec l'ensemble des élus.

Jeudi 23 juin, la première tranche de la ZAC des Loges a été inaugurée en présence de l'ensemble des élus du département et de la région, les partenaires financiers : Eric Doligez, président du Conseil général, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Jean-Vincent Vallée, conseiller régional, Philippe Vacher, président du Pays « Forêt d'Orléans - Val de Loire ».

Cette première tranche était la plus importante et a coûté 5 millions

300 000 000 € réparti : Conseil général : 640 000 € ; Région/Via Contrat de Pays « Forêt d'Orléans - Val de Loire » : 485 000 € ; Etat : 300 000 € et le reste la C.C.L.

Marc Landré, ingénieur à la C.C.L. a donné toutes les informations sur cette création lancée réellement en 2010 (après des études de terrain).

23 entreprises ont travaillé sur cette ZAC pour en faire une zone d'activités tournée vers la qualité environnemen-
mentale. Ont été réalisés le parking poids lourds, un pont-bascule, pistes cyclables et le parc en photovoltaïque pour le chauffage; toujours pas branché avec EDF; d'autres travaux sont réalisés.

Actuellement cinq entreprises y sont installées et s'engagent au moment de l'achat à respecter le livre blanc des bons usages.